



Informasi biosekuriti bagi awak kapal yang akan bepergian ke Australia

Harap diketahui bahwa Australia memiliki hukum biosekuriti yang ketat yang berlaku bagi semua penumpang, termasuk awak kapal. Hal ini ditujukan untuk melindungi flora dan fauna khas serta pertanian di Australia dari hama dan penyakit. Jika tidak melapor, Anda dapat dikenakan pemberitahuan pelanggaran.

Sebelum Anda berkemas

Beberapa produk dilarang dibawa masuk ke Australia, sedangkan produk lainnya diizinkan masuk hanya jika memenuhi ketentuan impor. Perizinan biosekuriti akan lebih cepat jika Anda tidak membawa makanan, bahan tanaman, dan produk hewani, serta jika peralatan yang Anda bawa dalam keadaan bersih. Periksa barang apa saja yang boleh Anda bawa di agriculture.gov.au/bringing-goods.

JANGAN BAWA



Makanan

Daging, unggas, makanan laut, produk susu, telur, masakan rumah atau makanan dalam kemasan, roti isi, buah dan sayuran (misalnya cabai, bawang putih), makanan dari kapal, biji-bijian gandum, beras, kacang-kacangan, biji-bijian tanaman, polong-polongan dan rempah-rempah, dan bumbu untuk masak atau obat.



Bahan dari tanaman

Daun, biji, kulit kayu, bunga, tanaman hidup, setek, dan jerami.

BERSIHKAN DAN LAPORKAN



Barang yang terbuat dari kayu, produk hewani (bulu, tulang, rambut, atau kulit), alas kaki, pakaian, atau peralatan yang terkena tanah atau yang pernah digunakan di dekat hewan atau di daerah pedesaan atau alam liar.

Pastikan semua peralatan dibersihkan menyeluruh untuk menghilangkan:

- tanah, lumpur, atau lempung
- bahan kotor dari hewan atau feses
- Bahan dari tumbuhan seperti jerami, ranting, daun, akar, kulit kayu, atau biji.

Peralatan yang pernah digunakan di danau atau sungai air tawar di negara lain harus dipastikan:

- bersih dan bebas dari gumpalan alga yang terlihat
- benar-benar kering.

Bantu Australia terlindung dari hama dan penyakit yang tidak diinginkan

Australia terbebas dari sebagian besar hama dan penyakit yang ditemukan di seluruh dunia, termasuk demam babi Afrika (ASF) dan penyakit mulut dan kuku (FMD). Terjadinya wabah penyakit-penyakit ini dapat meluluhlantakkan industri peternakan, perdagangan, dan perekonomian Australia.

Penyakit-penyakit tersebut dapat masuk ke Australia melalui masuknya produk daging dan susu yang telah terinfeksi virus ASF atau FMD. Virus ini juga dapat terbawa pada sepatu, pakaian, atau peralatan yang telah terkontaminasi. Semua orang diharapkan berperan untuk menjaga Australia tetap aman. Pastikan Anda tidak membawa risiko-risiko biosekuriti ini masuk ke Australia.

Sebelum Anda tiba di Australia

Isi Deklarasi Awak Kapal. Anda diwajibkan oleh hukum untuk melaporkan barang apa pun yang dapat menimbulkan risiko biosekuriti seperti makanan tertentu, bahan tanaman, dan produk hewani. Hal ini termasuk makanan dan camilan dalam jumlah kecil sekalipun. Jika melaporkan dan memperlihatkan semua barang, Anda tidak akan dikenakan sanksi berdasarkan *Undang-Undang Biosekuriti Tahun 2015*, meskipun barang tersebut tidak diizinkan masuk ke Australia. Aturan ini juga berlaku bagi awak kapal yang langsung menuju bandara untuk meninggalkan Australia. Ingat, jangan bawa makanan keluar dari kapal pesiar.

Apa yang terjadi jika Anda tidak melaporkan barang berisiko?

Jika tidak melapor, atau memberikan laporan yang salah, Anda dapat dikenakan pemberitahuan pelanggaran.



Apa yang terjadi pada barang yang Anda laporkan?

Petugas biosekuriti akan memeriksa barang Anda dan mungkin meminta informasi atau dokumentasi lebih lanjut. Jika barang berisiko rendah, barang tersebut akan dikembalikan kepada Anda. Jika barang berisiko tinggi, barang tersebut mungkin perlu diproses, dibawa keluar dari Australia, atau dimusnahkan dengan biaya yang Anda tanggung. Petugas biosekuriti akan memberikan saran kepada Anda tentang opsi untuk barang Anda, jika perlu.

Berlaku biaya pemrosesan untuk barang yang diidentifikasi memerlukan pemrosesan dan akan dibebankan kepada orang yang membawa masuk barang tersebut. Perincian lebih lanjut tentang biaya dan pungutan dapat dilihat di agriculture.gov.au/charging-guidelines.

Apa yang harus Anda lakukan jika menemukan risiko biosekuriti setelah tiba

Jika menemukan hewan hidup, serangga, tanah, bahan tanaman, atau barang berisiko lainnya pada saat membongkar barang bawaan Anda setelah tiba di Australia, hubungi 1800 798 636. Anda tidak akan dikenakan sanksi.

Informasi lebih lanjut

Untuk mengetahui ketentuan impor tertentu atau persyaratan dokumentasi, kunjungi sistem Ketentuan Impor Biosekuriti (BICON) di agriculture.gov.au/bicon, atau kirim surel ke imports@agriculture.gov.au.